

Tradition in ungarischer Partnerstadt 277. Weintriebefest in Kőszeg

Wie jedes Jahr fand auch heuer am St. Georgs-Tag das Weintriebefest in der ungarischen Partnerstadt Kőszeg statt. In Vertretung von Bürgermeister LAbg. Hans Stefan Hintner und Jumelagestadtrat Robert Mayer waren die Gemeinderäte Sonja Zimov und Leopold Oswald der Einladung aus Kőszeg gefolgt und nahmen an den Feierlichkeiten teil. Sie überbrachten die herzlichsten Grüße aus Mödling und überreichten Bürgermeister Laszlo Huber ein Bild des Mödliner Fotografen Willy Kraus. Neben der Mödliner Delegation waren auch Abgesandte der slowakischen Partnerstädte Kőszegs - Senec und Nitra-Hrnciarovce - vertreten.



Die Feierlichkeiten begannen mit der Pflanzung eines weiteren Weinstockes an der alten Stadtmauer im sogenannten „Freundschaftsweinstein“. Seit 2012 wird dort jedes Jahr ein Weinstock gesetzt. 2013 war dies eine Neuburger-Rebe aus Mödling, die sich mittlerweile prächtig entwickelt hat.

Höhepunkt des Weintriebefestes war natürlich wieder die Eintragung in das Buch der Weine, die im Rahmen des Festaktes auf dem Rathausplatz erfolgte.

Bei der Weintradition Kőszegs durfte natürlich auch ein internationaler Wettbewerb nicht fehlen, bei dem die besten Tropfen prämiert wurden.



Fotos:
Balazs Farkas-Mohi,
Directorate of the
Intangible Cultural
Heritage; Hungarian
Open Air Museum,
Szentendre